

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 12. August 2008

Streetworker im Ortsbezirk - Gespräch mit Herrn Stadtrat Goßmann

Protokollnotiz Nr. 0054

Die mündlich gegebenen Informationen von Herrn Stadtrat Goßmann werden zur Kenntnis genommen, wonach die vom Stadtparlament in den Doppelhaushalt 2008/2009 eingestellten Mittel ausschließlich der Präventionsarbeit für die Jugendlichen in den östlichen Vororten vorbehalten sei. Es habe sich aber zwischenzeitlich herausgestellt, dass diese Arbeit auch in anderen Stadtteilen geleistet werden müsse. Derzeit würde im Rahmen einer Bestandsaufnahme der Bedarf ermittelt werden. Für das Ende 2008 auslaufende Modell „Soziale Stadt“ wolle man eine Verlängerung für die Bleichstraße und die Helenenstraße beantragen. Die Stadtteilzeitung und das Stadtteilmanagement solle aber auf Dauer gefördert werden.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher